



岩内町立岩内第一中学校
目指す生徒像
自ら考え正しく判断する人
自ら学び創造性に富む人
自ら鍛え粘り強く実践する人

年度重点目標：『一中スマイル』学びを大切にしよう

笑顔で登校 笑顔で下校

一中生が いつでもどこでも誰にでも、自分から『心地よい挨拶』ができるように

岩内第一中学校 校長 大崎 未生

朝、校門前の道路に出て、登校してくる生徒たちと挨拶を交わすことが、朝の楽しみになっています。私は、いつも自分から挨拶しようと心掛けていたのですが、生徒のほうから先に「おはようございます!」と言ってくれることも少なくありません。中には、ずいぶん遠くから大きな声で挨拶してくれる生徒や、「校長先生、おはようございます!」と、なんとも丁寧にしてくれる生徒、さらには「今日は〇〇があるから楽しみです…」とか「今日は金曜日だから頑張ります」など、ちょっとした会話になるのも幸せです。また、保護者の方々が車の中からお辞儀をしてくれることも、とてもうれしい気持ちになります。挨拶はいつの時代も変わらず、大切にされるものです。

以前、ある学校で「挨拶運動」という取組を行っていた時に、生徒が次のようなことを訴えてきました。「先生、私たちがせっかく挨拶しているのに、今年の1年生、挨拶を返してこないから腹がたちます。指導してください!」こうした、訴えは今でも珍しいことではないかもしれませんが、部活動の先輩、後輩の間でもよくある出来事です。生徒たちには、いつもこう返してきました。「いきなり、全員から気持ちの良い挨拶が返ってくるとしたら、大きな間違いです。1年生は入学したばかりで、話したこともない先輩に挨拶されても、緊張してうまく答えられないんだと思う。だから、こう考えるといいと思います。『挨拶はされるものではなく、するものです。』相手から返ってこなくても、自分がしたのだからそれで十分なんです。きっと、そのうちみんなが返してくれるようになっていくはずですよ。」

さて、礼儀やマナー、挨拶を大切にしている有名人で真っ先に思い浮かぶのは、今シーズンも大活躍している大谷翔平選手ではないでしょうか。彼が、高校時代に立てた、目標シートの真ん中に「ドラフト1位指名8球団」と書いたことはとても有名ですが、別の場所に「あいさつ」がしっかり書かれてあります。「運」を見方につけるための一つにあげていますが、彼の運は偶然ではなく、自分で引き寄せているに違いありません。

1日の始まりに、笑顔で「おはようございます」と言い、ちょっとしたコミュニケーションが生まれたら、なんて素敵なことでしょう。だから、毎朝のこの活動が楽しみでたまらないのです。コンクリートの壁に書いてある「笑顔で登校、笑顔で下校」は、いつ書かれたものなのでしょう?

一中生が、いつでもどこでも誰にでも、自分から「心地よい挨拶」ができるよう、挨拶の大切さを様々な場面で伝えながら今後の教育活動を進めてまいります。保護者・地域の皆様におかれましては、今後も温かな眼で子どもたちを見守っていただけたら幸いです。



岩内第一中ホームページ

学校だより以外の情報も載せております。ぜひアクセスしてご覧ください。

令和6年 5月の行事予定表

日	曜	行 事	部活	給食
1	水	生徒総会 四肢検査	○	○
2	木	尿検査2次	×	○
3	金	憲法記念日		
4	土	みどりの日		
5	日	子どもの日		
6	月	振替休日		
7	火	給食費口座振替日(再)	○	○
8	水	社会体験学習結団式(1年)	○	○
9	木	社会体験学習(1年)	×	○
10	金		○	○
11	土			
12	日			
13	月	修学旅行結団式	○	○
14	火	修学旅行①	○	○
15	水	修学旅行②	○	○
16	木	修学旅行③	×	○
17	金	開校記念日		
18	土			
19	日			
20	月	一斉専門委員会	○	○
21	火	社会体験学習発表会(1年)	○	○
22	水	歯科健診(1年)	○	○
23	木	歯科健診(全学年)	×	○
24	金	体育大会総練習	×	○
25	土	体育大会	×	○
26	日			
27	月	振替休日		
28	火	全校朝会(体育大会表彰伝達)	○	○
29	水		○	○
30	木	修学旅行発表会(3年) 職員会議	×	○
31	金	英語検定 食費口座振替日	○	○

※各部活動の大会等については記載しておりません。ご了承下さい。

【6月の主な行事予定】

- 6月 6日(木) 1学期末テスト(～7日)
- 6月11日(火) 耳鼻科健診(1年)
- 6月12日(水) 中体連壮行会
- 6月14日(金) 中体連水泳
- 6月19日(水) 後志中体連集中開催日(～20日)
- 6月21日(金) 心電図検査(1年)
- 6月22日(土) 後志通信陸上(～23日)

PTAサポーター希望 締切5/2日まで

先日、配布しました。PTAサポーター希望の〆切が明日までになっております。右記のQRコードからもアクセスできますので、まだの方はお忘れずに入力をお願い致します。



4/9 対面式 生徒会活動部活動紹介



4/21 岩内町クリーンナップ



対面式(生徒会活動・部活動紹介)

4月9日(火)、入学式翌日に生徒会による対面式が行われました。1年間の行事や委員会活動についての説明のあと、各部活動によるパフォーマンス等の部活動紹介がありました。立派になった2・3年生の姿に頼もしさを感じさせるひと時でした。

今日現在、1年生が部活動に31名入部。全103名(加入率約73%)が部活動に加入し、活気ある放課後活動を行っています。この活動を通して心も体も成長することを期待しています。

岩内町クリーンナップの日 ※ボランティア活動に参加

4月21日(日)、さわやかいわないクリーンナップ運動の事業である「全町クリーンナップ」に本校生徒が部活動単位で総勢72名(生徒62名、教員10名)参加しました。早朝8:00から地場産業サポートセンターに集合し、約2時間フェリー埠頭近辺中心にゴミ拾いを実施。

岩内町が綺麗になると同時に参加した一中生の心にボランティア活動の意義や目標が少しでも根付いてくれることが大切です。生徒会役員をはじめ、参加した生徒の皆さん、ご協力ありがとうございました。

4/19 授業参観

今年度初の授業参観、全体会、懇談会を実施しました。多くの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。約70名の保護者が来校しました。全体会では教務担当から進路に係る『成績に係る話』、生徒指導担当から『学校生活に係る話』がありました。不明な点がありましたら学校担当までご連絡下さい。